

# 久米小だよ

久米小学校だより 第4号 令和2年9月1日発行 文責 校長 松岡里益

短い夏休みも終わり、2学期がスタートしまし た。新型コロナウイルス感染症に関しては、細心 の注意を払う必要があります。子どもたちの命を 第一に考えた教育活動を進めてまいります。引き 続きご理解・ご協力をお願いいたします。

# 落ち着いた学習態度

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から子どもたちの学習の様子を見ていただくこと ができていませんでしたが、7月31日(金) 本年度初めての授業参観を実施することができ ました。併せて第一回学校運営協議会も開催し ました。 保護者、学校運営協議会委員の方々に

授業を見ていただき ましたが、意欲的に 学ぶ子どもたちの姿 がありました。委員の方々から、「子ども たちは落ち着いてい ますね。」とありがた いお褒めの言葉をい ただきました。





学校運営協議会 は、本年度の学校経 営の説明を行い、 校教育目標、重点的 に育成を目指す資質 ・能力(①自分の考 えを表現する力 協働しながら課題を

解決していく力、③運動するいてご承認をいただきました。 ③運動するための体力) につ

【本年度の学校運営協議会委員の紹介】

衛 久米地区区長代表

岸川 幸江 久米婦人会代表 2

3 くめ保育園園長 松浦 正剛

上剛 への休月圏圏 A 敏郎 歴代PTA会長 4 福屋

久米熊野座神社宮司 社 椎葉

田上 卓 久米小PTA会長 以上6名の方々です。一年間よろしくお願い

いたします。

## 目標達成のため全力投球

例年になく短い 夏休みが終わり 8月24日 (月) 2学期の始業式を 実施しました。 大きな事故やけ



が等もなく全員元 気に登校でき、2 学期がスタートできました。

今回の始業式も電子黒板を使い、理科室から の中継で、各教室での参加という形で行いまし た。1.3.5年生の代表の子どもたちが、夏 休みの思い出、2学期に頑張りたいことを発表 しました。5年生の宮原夏音さんは、「字を丁寧に書く。」「毎日お手伝いをする。」「行事を協 力して頑張る。」と力強く2学期に頑張りたい ことを発表できました。

**緊張したけど楽しかった** 多良木町の子どもたちの学力向上を目指して始まった6年生のオンライン英会話、本年度の第1 回目を8月25日(火)に実施しました。始まる 前は緊張している姿がありましたが、慣れてくる と笑顔も出てきて、これまで学習したことを活かしながら会話していました。

約30分間のオンラインティーチャーとのやり

とりが終わり、疲れた かとおもいきや「とて も楽しかった」と笑顔 で感想を語る子どもも いました。授業の振り 返りでは、「もっと頑 張りたい」と意欲を見 せる子どももいまし



た。 今回を含め12回の予定で実施されますが、 第二十四三年八〇年177日にいち $\theta$ 頃の学習の成果を思う存分発揮してほしいもので す。後日担任からも次回の予定をお知らせします ので、授業の様子等をご参観いただくとありがたいです。\_\_\_\_

### 一致団結! 憂勝をめざし



9月1日 (火) から運動 会練習が始まりました。朝 の活動の時間には、応援団 の結団式を行いましたが、 団長の元気なかけ声の下、 赤団、白団優勝目指して頑 張ることを確認できていま した。応援団リーダーを中

心にして、例年にない運動会を作ってくれるこ を願っています

業間活動では、開会式 の練習を行いました。

ラジオ体操では6年生の 藏■大幸くんの指揮の下 みんな真剣に取り組んで いました。

本年度の運動会は新型 コロナ感染症拡大防止の



観点から保護者2名のみの参加で、午前中だけの 実施となります。地域の方々には日頃から子ども たちへの声援等をいただいておりますが、ご理解 いただきたいと思います。

### 9月の主な行事予定

9月 3日(木) 委員会活動

> 8 目 (火) 6年オンライン英会話

(木) クラブ活動 10日

PTA除草作業 13日 (日)

16日 (水) 振替休業日

19目 (土) 運動会(午前中)

24日 (木) クラブ活動

6年オンライン英会話

かがやき集会 25日(金)